

Rosaire du Cœur eucharistique**Rosaire du Cœur Eucharistique de Jésus**

Jésus dévoila son Cœur Eucharistique à Sophie Prouvier (1817-1891) dans la Chapelle du Refuge de Besançon. Sophie Prouvier est quasiment contemporaine de dom Guéranger, lui qui invitait les âmes à contempler le mystère insondable de l'Incarnation avec toutes ses immenses conséquences, le confessant sous les espèces eucharistiques, mis en lumière désormais sous le symbole du Cœur très aimant de Jésus.

Sophie eut deux révélations du Cœur Eucharistique : « Je voyais du tabernacle Notre Seigneur me montrer son Cœur navré de douleur devant le peu d'amour que lui portent les âmes favorisées de ses dons et admises à la communion fréquente : elles m'entourent, mais ne me consolent pas... Mon Cœur demande l'amour comme un pauvre demande du pain ». Puis s'adressant à elle : « Ton Cœur est-il droit avec mon Cœur comme mon Cœur l'est avec le tien ? » Il lui dit aussi : « C'est mon Cœur Eucharistique. Fais-le connaître, fais-le aimer. »

De ces paroles du Seigneur, Sophie Prouvier a rédigé vingt Élévations sur la prière au Cœur Eucharistique de Jésus. C'est un jaillissement de vifs sentiments pour réveiller l'âme indifférente, l'âme rebelle ou tiède, en bref l'âme superficielle et mondaine. En voici un exemple : « Le Cœur délaissé est celui dont l'affection dignement placée a été d'abord payée de retour. Il avait reçu de purs témoignages d'amour et des serments de fidélité. Mais hélas l'ennemi du bien a tendu des embûches, et la fragilité humaine a succombé : l'âme inconstante s'est lassée dans sa voie, elle a porté ailleurs les sentiments voués à un Cœur vrai qui n'avait rien fait pour les perdre et dont la plus grande souffrance ici-bas est d'aimer encore quand il n'est plus aimé. »

Le bienheureux Pie IX et ses successeurs encouragèrent cette dévotion. Benoît XV reconnut le message et fit approuver une messe et un office en son honneur. Le Père Hermann Cohen comme aussi saint Pierre-Julien Eymard en propagèrent le culte. Mgr Brincard, évêque du Puy, a ravivé la flamme de cette dévotion. Il associa la prière au Cœur Eucharistique avec celle du Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, ce qui nous renvoie à la ferveur réparatrice des enfants de Fatima.

A partir des « Élévations sur la prière au Cœur Eucharistique de Jésus » de Sophie Prouvier, ce rosaire reliant Fête-Dieu et Sacré-Cœur, nous invite à ne pas nous endormir spirituellement une fois le Mystère Pascal célébré. La ferveur ne doit pas s'affaiblir ou devenir médiocre ; la moisson spirituelle devrait battre son plein.

Début du Rosaire

Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Je crois en Dieu

Notre Père

Trois je vous salue Marie

Gloire au Père

MYSTERES JOYEUX

Premier mystère joyeux :

L'ANNONCIATION

Fruit du mystère : Demandons une grande humilité

Jésus : « L'homme n'a pas ici-bas de cité permanente et il cherche en gémissant le lieu de son repos. C'est dans l'Eucharistie que j'ai dressé ma tente, à côté de la tienne sur cette terre d'exil. J'ai voulu être à côté de toi, et là, j'ai fixé mes yeux et mon Cœur. Mes yeux pour suivre tes pas, voir tes travaux, tes combats, considérer tes épreuves et les compter.

Mon cœur pour alléger ton fardeau, reposer ta fatigue, te donner un breuvage mystérieux, mêlé à un pain de vie, que j'ai préparé dans ma sollicitude pour que tu ne défailles pas en chemin. Mon tabernacle te protégera de son ombre durant le jour. J'ai pour toi un Cœur d'ami sincère, ne crains rien. Si tu me restes fidèle, je te porterai secours sur le lit de ta douleur et je retournerai ta couche dans tes infirmités. Je remplirai ton âme des plus douces consolations. »

Nous te rendons grâce Jésus pour attendre le « oui » de Marie avant de venir nous rejoindre, Toi le « Fils de l'homme. »

Cœur Eucharistique de Jésus, doux compagnon de notre exil, je vous adore.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère joyeux :**LA VISITE DE MARIE A SA COUSINE ELIZABETH**

Fruit du mystère : Demandons une grande charité

Jésus : « Vous qui bénissez le Seigneur, relevez sa grandeur autant que vous le pourrez, car il au-dessus de toute louange. Fortifiez-vous de plus en plus afin de ne pas vous lasser, car vous ne comprendrez jamais ce qu'il est et ce qu'il mérite. De plus, ce qu'il faut louer de toutes vos voix et de tous vos cœurs, ce qu'il faut exalter jour et nuit avec transport, avec incessante action de grâce et perpétuelle adoration, c'est la donation suprême de ce pain vivant descendu du ciel, de ce pain quotidien de vos âmes, pétri de mon sang divin et qui est ma chair, lequel vous a été donné par mon Père, lui pour qui est offerte en tous lieux, depuis le lever du soleil jusqu'à son coucher, une oblation pure. »

Nous te rendons grâce Jésus pour venir, avec Marie, nous faire tressaillir de joie, comme Elisabeth et Jean.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur aimant nos cœurs, je vous bénis.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère joyeux :**LA NAISSANCE DE JESUS**

Fruit du mystère : Demandons l'amour des pauvres et de la pauvreté, le détachement des richesses

Jésus : « Soyez aux écoutes de mon Cœur silencieux dans l'Eucharistie, qui veut parler à vos âmes. Correz-vous à la grâce. Adhérez à mon Sacrement, ô mes bien-aimés, en vous nourrissant de ce pain et en adorant avec transport le Cœur de Celui qui vous l'a donné. Puissent les artères de votre cœur adhérer à ce Cœur même ! Alors vous réaliserez mon désir le plus ardent et celui de mon Père. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ta naissance dans la nuit de Bethléem. La Sainte Famille était aussi bien seule.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur patient à nous attendre,

Cœur Eucharistique de Jésus, je me tairai pour vous entendre.
Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère joyeux :
LA PRESENTATION DE JESUS AU TEMPLE
Fruit du mystère : Demandons une grande pureté

Jésus : « Mon Eucharistie a été conçue au sein des pensées éternelles de mon Père, avec qui le Fils de Dieu est un. C'est mon Père qui vous donne le vrai pain du Ciel. Moi, je vous donne mon Cœur dans ce pain vivant qui est ma chair. Par l'Eucharistie je me livre à vous tous les jours, afin que par la communion de mon corps, de mon sang, de mon âme et de ma divinité, tout mon être divin et humain soit en vous avec mon Cœur Eucharistique et vous garde pour la vie éternelle. »

Nous te rendons grâce Jésus pour te révéler au vieillard Siméon dans la maison de ton Père.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur désirant qu'on le prie, je te loue.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère joyeux :
LE RECOUVREMENT DE JESUS AU TEMPLE
Fruit du mystère : Demandons la recherche de Dieu en toute chose.

Jésus : « Puisque je suis un Dieu caché, un Cœur voilé, ne vous pardonnerai-je pas ce long oubli de vos cœurs pour le mien ? Oui, je vous pardonnerai, mais puisqu'aujourd'hui vous le connaissez, aimez-le et apportez-lui votre amour au lieu qu'il a choisi pour se donner à vos âmes. Vous, adorateurs zélés de l'Eucharistie, vous, amis de mon Sacré-Cœur, venez accroître encore, dilater, réjouir, compléter ici le culte que déjà vous rendez. Venez fervents, venez tièdes, venez pécheurs, venez tous et venez avec confiance, si vous venez avec amour. Tout n'est pas perdu. C'est mon Cœur qui vous appelle. Ne craignez pas, ce qui est perdu, je le rechercherai ; ce qui est égaré, je le ramènerai ; ce qui est faible, je le fortifierai.. »

Nous te rendons grâce Jésus pour te laisser trouver par ceux qui t'aiment comme Marie et Joseph dans le temple.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur méconnu des hommes,

Cœur Eucharistique de Jésus, je ne veux plus lasser votre attente.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES LUMINEUX

Premier mystère lumineux :
LE BAPTEME DE JESUS
Fruit du mystère : Demandons de devenir enfant de Dieu à l'exemple de Jésus

Jésus : « J'ai été abaissé par ceux que j'avais élevés, moi le Très-Haut. J'ai vu dans l'opprobre l'humanité déchu et mon Cœur s'est ému. J'ai eu compassion d'elle à cause de sa faiblesse. Je l'ai aimée en oubliant ses fautes. Je l'ai prise pour mienne alors je l'ai couverte de mes bienfaits. Après l'avoir rachetée de mon sang, je l'ai appelée à ma table. Dans un ineffable Don, où j'ai rassemblé toutes mes merveilles, j'ai mis le comble à sa gloire. Je lui ai donné mon Cœur, ne demandant que le sien pour reconnaissance. Hélas ! L'humanité insensée n'a pas compris, elle ne m'a pas aimé, s'est détournée. Elle a préféré sa misère. Aussi ma douleur est au-dessus de toute douleur. Mon Cœur est triste par ce qu'il est humilié dans ce qu'il avait aimé. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ton baptême et notre baptême qui unit nos cœurs à ton Cœur.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur de Celui qui dort, mais qui veille toujours,

Cœur Eucharistique de Jésus, faites que, purifié, je vous donne un pur et véritable amour

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère lumineux :
LES NOCES DE CANA
Fruit du mystère : Demandons la confiance en Dieu

Jésus : « Au lieu de ne servir qu'un Maître plein de sagesse et de bonté qui vous donnait la paix, vous vous êtes fait des dieux de toutes vos passions coupables et vous avez subi en esclaves leurs insatiables exigences. Maintenant, à la poursuite du bonheur qui s'est enfui, vous courez en criant : la paix ! La paix ! Hélas il n'y a plus de paix pour l'impie. Mes entrailles se sont émues et mon Cœur, qui de son tabernacle vous entend et vous suit, sait incomparablement mieux que vous tout le mal que vous faites à vous-mêmes.

Puisque vous n'êtes pas heureux, essayez au moins, maintenant, de retrouver ce qui peut vous donner la paix : ouvrez vos yeux et vos cœurs, reconnaissez votre péché, convertissez-vous. Fils rebelles, revenez à moi votre père et je guérirai le mal que vous vous êtes fait en vous détournant de moi. »

Nous te rendons grâce Jésus pour l'abondance des grâces que Marie nous obtient en te les demandant.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur pressé de nous exaucer, je vous adore.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère lumineux :
L'ANNONCE DU ROYAUME ET L'APPEL A LA CONVERSION
Fruit du mystère : Demandons la conversion du cœur

Jésus : « Vous qui êtes mes amis, laissez-moi confier à vos cœurs l'affliction du mien. Un grand nombre d'âmes me sont ravies par le monde. Hier encore, elles étaient mes disciples fidèles et aujourd'hui les voici devenues mes ennemies. Elles ne croient plus en moi, elles souffrent sans espérance et se jouent de mon amour. Comment pouvez-vous me traiter ainsi après tout ce que j'ai souffert pour vous racheter ? Vous du moins qui voulez me consoler, parlez à ces frères qui s'égarent, éclairez-les, touchez leur cœur. Dites-leur ceci : « Revenez à Celui qui a rempli de joie votre jeunesse. Rappelez-vous votre première innocence, ne consommez pas votre perte, mais retournez au Seigneur. »

Nous te rendons grâce Jésus pour tous ceux qui annoncent la Bonne Nouvelle du salut que tu es venue apporter sur la terre.

Cœur Eucharistique de Jésus, je veux n'être compris, n'être aimé que de vous,

Cœur Eucharistique de Jésus, prenez-moi, je me donne à vous.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère lumineux :

LA TRANSFIGURATION

Fruit du mystère : Demandons la lumière intérieure

Jésus : « Je t'ai aimé d'un amour éternel. Je t'aimais avant que tu fusses né, voilà pourquoi je t'ai donné la vie, ce trésor du temps avec lequel mes élus achètent les biens de l'éternité. Ton cœur, c'est moi qui l'ai fait. Je l'ai fait à la mesure du mien, c'est-à-dire aussi grand que je voulais y verser d'amour. Retourne-toi, chère âme, car je poursuis ton cœur, comme s'il était indispensable à mon propre bonheur. J'ai soif de ta paix, de ta joie, de ta plénitude, de ton être, c'est-à-dire de la plénitude de ton cœur en tant que je dois le combler. Si tu comprenais la valeur du Don de Dieu. Il n'est pas seulement l'eau vive, la grâce, il est l'auteur même de la grâce, la vie à sa source divine et son aliment céleste : le pain vivant qui sustente le monde, l'Eucharistie, le Cœur aimant vos cœurs et qui, pour ton bonheur te supplie de l'aimer. »

Nous te rendons grâce Jésus pour la Lumière que tu donnes au monde par ta présence.

Cœur Eucharistique de Jésus, je veux m'oublier pour penser à vous,

Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets mon esprit pour l'éclairer.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère lumineux :

L'INSTITUTION DE L'EUCARISTIE

Fruit du mystère : Demandons l'amour de l'Eucharistie

Jésus : « Je suis venu apporter le feu sur la terre et je désire qu'il s'allume. Il n'est pas un feu dévastateur. Depuis ce règne de l'amour que je suis venu apporter, je ne suis plus dans les orages ni dans les tremblements, Je suis la douceur qui ne brise pas le roseau à demi rompu mais qui allume la mèche encore fumante. Mon Cœur ne s'impose pas, il supplie. J'en appelle beaucoup à l'intimité de mon cœur. Pour te gagner, j'ai revêtu ta nature et t'ai donné ma vie. Je l'ai reprise afin de la donner encore pour toi. Je me consume aujourd'hui dans l'Eucharistie. Là, quelles ne sont pas les tendres insinuations de mon Cœur pour triompher de ton vouloir, te faire choisir de préférence le seul bien qui ne laissera pas de vide en ton âme. Aime d'un amour de prédilection le mystère qui renferme tous les mystères et qui tient de mon Cœur d'être par excellence le Sacrement de l'amour. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ton Eucharistie où tu te donnes à nous en plénitude.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur doux refuge de la vie cachée,

Cœur Eucharistique de Jésus, Jésus-hostie, je veux vous consoler.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES DOULOUREUX

Premier mystère douloureux :

L'AGONIE DE JESUS A GETHSEMANI

Fruit du mystère : Demandons la contrition de nos péchés

Jésus : « Je dors mais mon cœur veille. Vous avez coûté à mon Cœur et vous pouvez lui ôter ce qu'il aime. Voilà pourquoi je veille. Au jardin des Oliviers, ma veille était douloureuse. Au Tabernacle, où je veille encore, je suis souvent délaissé. Venez quelquefois veiller une heure avec moi, parce que Satan lui aussi veille comme un loup ravisseur et mes enfants trop faibles se laissent arracher de mon sein. Veillez donc et pour consoler mon Cœur, priez pour eux afin qu'ils ne défaillent pas. Veillez sur vous d'abord puis étendez votre sollicitude sur ceux dont vous êtes les amis. Elargissez vos cœurs. Soyez bons comme mon Père est bon. »

Nous te rendons grâce Jésus pour le « oui » que tu as donné dans le jardin pour nous accorder le salut par amour.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur solitaire, Cœur humilié, Cœur délaissé,

Cœur Eucharistique de Jésus, faites que je soulage votre soif ardente de ma sainteté.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère douloureux :

LA FLAGELLATION

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos sensualités et la mortification

Jésus : « Les besoins sont grands, les âmes se perdent, l'Eglise souffre, je reste méconnu. Il faut que la charité de la terre appelle la charité du ciel. Il faut que la misère implore la miséricorde. Je suis pressé comme on l'est dans l'angoisse du cœur devant le péril imminent de ceux qu'on aime. Envoyez donc vers moi vos plus pressantes supplications. Je suis le seul intercesseur près de mon Père, le seul à être parmi vous capable de lui offrir une prière digne de lui, parce que je suis « l'Homme-Dieu ». Je me suis placé entre le ciel et la terre dans les tabernacles de l'Eucharistie, adorateur en votre nom et médiateur près de mon Père. Que votre supplication soit instante, confiante, persévérante et désintéressée. »

Nous te rendons grâce Jésus pour toute les souffrances que tu as endurées volontairement pour nous sauver.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur méprisé, Cœur outragé,

Cœur Eucharistique de Jésus, faites que je soulage votre soif de mon salut.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère douloureux :
LE COURONNEMENT D'EPINES

Fruit du mystère : Demandons le pardon de nos vanités et de nos mauvais désirs

Jésus : « Celui que j'aimais le plus s'est tourné contre moi. Pourtant je suis l'époux fidèle, l'ami sûr, le maître compatissant, le cœur parfait que vous souhaitez. Je vous avais appelé, quoique sans mérite de votre part, vous êtes venus librement. Je vous ai accueillis, je vous ai promis la plus belle part de mon héritage. Mais vous vous en êtes allés. Destinés à être ma couronne de gloire, vous n'êtes plus aujourd'hui que la couronne d'épines de ma Passion eucharistique et le fer de lance qui s'enfonce dans un cœur vivant. Mon sang est de nouveau profané et il se répandrait avec l'eau de mes larmes, si je pouvais encore pleurer. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ton immolation silencieuse qui te rend seul intercesseur et médiateur près du Père céleste.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur silencieux voulant parler aux âmes,

Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets toutes mes œuvres.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère douloureux :
LE PORTEMENT DE CROIX

Fruit du mystère : Demandons le courage dans les épreuves

Jésus : « Je ne me suis pas retiré, c'est vous qui m'avez laissé. Mes délices sont d'être avec les enfants des hommes. Ils m'ont abandonné, moi qui suis la source d'eau vive et ils se sont creusé des citernes sans eau. J'étais venu vivre avec eux sur la terre et ils m'ont fait mourir. J'ai répandu sur eux pour les sauver tout le sang de mon Cœur, ils l'ont foulé aux pieds. J'ai voulu les vaincre à force d'amour, je leur ai même rendu ce Cœur ressuscité du tombeau. Je l'ai laissé sur la terre, captif dans leurs tabernacles humides et froids. C'est là que depuis vingt siècles je tends vainement les bras à un peuple rebelle que ses passions emportent loin de moi. Je suis seul dans mon temple. Non seulement les églises où je réside sont désertes, mais quelquefois les portes sont fermées. Qui pense à moi avec amour ? Mon Cœur est seul ! »

Nous te rendons grâce Jésus pour ta croix qui est devenue le signe de notre salut.

Cœur Eucharistique de Jésus, je m'unis à vous,

Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets ma misère pour la secourir.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère douloureux :
LE CRUCIFIEMENT ET LA MORT DE JESUS

Fruit du mystère : Demandons l'Amour de Jésus et de Marie

Jésus : « Donnez à mon Cœur eucharistique la compagnie d'un cœur ami sur la terre d'exil. Venez à ce Cœur qui vous a tant aimé et qui vous aime tant encore que, malgré vos ingratitude, il veut demeurer avec vous. C'est pour cela qu'il a institué la sainte Eucharistie. Venez vous réchauffer à ce feu rajeuni, venez à ce Cœur, lumière des cœurs, glorifiez-le, vous qu'il a choisis pour le désaltérer, venez, et de nouvelles grâces, inespérées, abondantes, vous seront accordées à vous, à vos maisons, à vos familles, à vos œuvres. Je convertirai vos pécheurs, je guérirai vos malades, à mon tour je comblerai vos saints désirs. Enfin, je ferai avec vous une alliance de paix. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ta Mère que tu nous donnes du haut de la croix pour mieux aller vers toi.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur suppliant qu'on l'aime,

Cœur Eucharistique de Jésus, je m'immole avec vous.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

MYSTERES GLORIEUX

Premier mystère glorieux :
LA RESURRECTION

Fruit du mystère : Demandons une grande foi

Jésus : « Chère âme, naguère si pleine de vie, d'où vient que tu t'es alanguie, quand mon Cœur épris d'espérance avait compté sur toi ? Pauvre âme, tu vas à la tombe et tu ne le vois pas ! Reviens à la source de la vie. Tu as oublié de prendre ta nourriture de prières ferventes, de vertus solides, d'amour vaillant et surtout du Pain sacré qui donne la vie au monde. Lève-toi, sors de ta poussière, romps tes entraves, ô fille captive. Je vais ôter de ta main cette coupe d'assoupissement, prends ton lit et marche, ce lit de fatal repos, de rêves inquiets et viens à ma maison, à mon tabernacle. C'est moi-même qui rendrai la joie à ton âme et avec la chaleur de mon cœur, le mouvement au tien, la vie à ta vie. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ta Résurrection qui nous montre que tu accomplis toutes tes promesses.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur maître caché des secrets de l'union divine,

Cœur Eucharistique de Jésus, je me quitterai pour me perdre en vous.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Deuxième mystère glorieux :
L'ASCENSION DE JESUS AU CIEL

Fruit du mystère : Demandons le détachement de la terre et le désir du ciel

Jésus : « J'ai dû, moi le premier, pour me soustraire à leurs poursuites, me réfugier dans un sanctuaire, dans mon Eucharistie, afin de ne plus mourir de leurs mains. Vous aussi, venez vous cacher avec moi dans le tabernacle de Dieu avec les hommes. Venez y chercher abri contre l'esprit des ténèbres qui rôde pendant la nuit. Venez, vous qui souvent consolez ma tristesse, je consolerai la vôtre et ces autres peines secrètes que vous ne confiez à personne. Là, comme autrefois le disciple bien-aimé appuyé sur mon cœur, vous apprendrez à le connaître. Quand vous connaîtrez mon Cœur, vous n'en sortirez plus, car votre cœur fait à son image ne pourra jamais que se contenter de lui. »

Nous te rendons grâce Jésus car en remontant vers le Père tu nous prépares une demeure.

Cœur Eucharistique de Jésus, je m'anéantis devant vous,
Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets mon cœur pour le diriger.
Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Troisième mystère glorieux :

LA PENTECOTE

Fruit du mystère : Demandons le zèle apostolique

Jésus : « L'amour donne l'intelligence, c'est la science du cœur. Si vous voulez entrer dans les ineffables secrets de l'amour de Dieu, abîmez vos raisonnements dans la foi et la charité vous obtiendra la lumière. Apportez seulement un cœur simple ou désireux de l'être, le silence de l'humilité avec la persévérance du désir. Priez le Très-Haut, afin qu'il vous conduise dans les droits chemins de la vérité. »

Nous te rendons grâce Jésus pour ton Esprit-Saint qui vient parachever toute ton œuvre.

Cœur Eucharistique de Jésus, Cœur foyer de nouvelles grâces,
Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets ma volonté pour la fixer
Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Quatrième mystère glorieux :

L'ASSOMPTION DE MARIE

Fruit du mystère : Demandons une sainte mort

Jésus : « Je vous ai apporté la loi de grâce et pendant ma vie je vous l'ai enseignée. Ma Passion et ma mort, en vous purifiant de mon sang, vous ont révélé la part de plénitude que j'ai faite pour chacun de vous et celle qui vous reste à faire vous-mêmes pour qu'elle soit complète. Il m'a fallu ajouter, à ma vie mortelle, ma vie eucharistique, établie à me permettre de la verser en vous, afin qu'une vie forte et puissante vienne sans cesse renouveler les appauvrissements continuels de la vôtre, causés par le péché. Il vous fallait une vie aimante qui vous instruisit par l'amour. Voilà pourquoi je vous ai donné mon Cœur, et pourquoi ce Cœur vous appelle, vous aspire et qui, avec un très vif désir, vous attend. »

Nous te rendons grâce Jésus pour l'Assomption de Marie au ciel. Elle nous montre le chemin.

Cœur Eucharistique de Jésus, je veux être oublié et méprisé pour l'amour de vous,
Cœur Eucharistique de Jésus, je vous remets mon âme et mon corps pour les nourrir.
Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima

Cinquième mystère glorieux :

LE COURONNEMENT DE LA VIERGE MARIE

Fruit du mystère : Demandons la persévérance finale

Jésus : « Dieu dit à Moïse : « Je suis celui qui suis ! » Ce nom est celui de mon Cœur, signe de mon amour par excellence. C'est le nom de ma nouvelle alliance avec vous qui sera de génération en génération le mémorial de mon dernier sacrifice pour votre salut. Rendez-lui honneur et gloire. Que vos prières, vos louanges, vos adorations fassent monter constamment un pur encens. Faites connaître, aimer, faites glorifier mon Cœur Eucharistique et j'exaucerai vos prières et je vous bénirai. »

Nous te rendons grâce Jésus pour le couronnement de Marie au ciel qui nous indique que tu nous veux près de toi éternellement.

Cœur Eucharistique de mon Jésus dont le sang est la vie de mon âme, que je ne vive plus, mais vivez seul en moi. Amen.

Notre Père, Dix Ave, Gloire au Père, prière de Fatima